
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

III Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemilaventuno il giorno 21 del mese di luglio è stata regolarmente convocata, alle ore 12:15 in

prima convocazione e alle ore 12:30 in seconda convocazione, la III Commissione Consiliare Permanente di

Studio e di Consultazione, per discutere sul seguente ordine del giomo:

1. Proposte di modifica del Regolamento per il funzionamento del Consiglio Comunale e delle

Commissioni consiliari permanenti di studio e consultazione

2  Programma triennale dei lavori pubblici 2021/2023 ed elenco annuale dei lavori anno 2021 -

Approvazione

3  Agevolazioni straordinarie articolo 11 LR. 9/2020 - Fondo perequativo enti locali

4 Approvazione regolamento TARI

5  Riconoscimento debito fuori bilancio al sensi dell'articolo 194 lett. a) del D.Lgs. n. 267/2000 e

s.m.i. Comune dì Barcellona P.G. c/Arera

6 Approvazione della struttura tariffaria e della carta dei servìzi dei servizio idrico integrato

Sono presenti:

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Abbate Giuseppe

2. Benenati Gianfranco

3. Bongiovanni David

4. Calderone Tommaso A.

5. Marni Antonio Dario

6. Molino Cesare

7. Recupero Agostina

8. Scolaro Melangeia
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ASSENTE
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Presidente: Scolaro Melangeia

Segretario: Mami Antonio Dario

Si passa alla trattazione del quinto punto all'ordine del giorno.

Alle ore 12:40 il Presidente, rilevata la presenza del numero del legale la Commissione dichiara aperta la

seduta.



Si passa alla trattazione del terzo punto all'ordine del giorno.

SI da atto della presenza In Commissione della Dott.ssa Bartoione, convocata per dare Informazioni sul

punto.

La Commissione pone alla Dott.ssa Bartoione le questioni emerse dalla precedente riunione.

In merito alla dizione "e comunque sino a quando apposite disposizioni normative prevedano la possibilità

delle agevolazioni a causa della pandemia da Covid 19" che rende di fatto indeterminata l'estensione

dell'agevolazione che deve essere coperta con l'importo di Euro 700.185,71 la Dott.ssa Bartoione

condivide l'osservazione e ritiene che vada specificato che le agevolazioni valgono esclusivamente per

l'anno 2021.

In merito alta seconda questione, la Dott.ssa Bartoione condivide che vadano indicate le annualità da

confrontare per determinare li calo di fatturato.

Si ritiene quindi necessario che vengano effettuati degli emendamenti tecnici.

Il Consigliere Mami chiede se la percentuale di riduzione possa essere ridotta per estendere a più soggetti

l'agevolazione. La Dott.ssa Bartoione conferma la presenza di altri fondi residuati dalla precedente

annualità e non spesi.

Si passa alla trattazione del quinto punto all'ordine del giorno.

In merito la Dott.ssa Bartoione informa la Commissione di non aver partecipato alla formulazione del

provvedimento e non può quindi essere di aiuto nell'approfondirlo. La Dott.ssa Bartoione ritiene debba

essere sentito anche il Segretario sul punto.

Alle ore 13:10 la Dott.ssa Bartoione lascia la Commissione.

Alle ore 13:20 la seduta viene sciolta e aggiornata alla prossima utile.

gretario Presiaente


